

Québec, samedi, 13 Janvier 1900



LES PAUVRES LEPREUX

Aujourd'hui il est difficile de compter sur la couronne du martyr ; la Chine, la Corée, le Japon ouverts à la civilisation, n'ont plus de palme assurée à offrir aux hérauts de l'Évangile.

Le dévouement catholique ne s'épuise jamais pourtant, un nouveau genre de martyr vient d'être ressuscité. Sur ces terres lointaines on a fondé des léproseries pour les malheureux atteints le l'horrible fléau : les Iles Seychelles, le Japon, la Birmanie ont maintenant des établissements spéciaux où des Missionnaires, des Religieuses, se vouent à leur service et, sans cesse exposées à la contagion du mal le plus horrible qui existe sur terre, donnent la vie à l'âme et soulagent le corps des membres les plus souffrants de Notre-Seigneur Jésus-Christ.

C'est un martyr de chaque jour, il faut un appel spécial de la bonté divine pour oser affronter une pareille vocation.